

"En México hay más de 63 mil Agentes de Seguros autorizados, 1 de cada 5 fueron desarrollados en GNP Seguros"

Ciudad de México 7 de septiembre de 2023. Los agentes de seguros son profesionales que a través de su experiencia, sentido humano y amplio conocimiento del sector asegurador, pueden ayudar a personas y las empresas a contar con protección ante diversos riesgos y ser cómplices de las familias en el cumplimiento de sus metas financieras.

De acuerdo con la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF), en México existen cerca de 63 mil agentes autorizados. Del total de agentes en el país, el 45% se concentra en la Ciudad de México (16,763 agentes) Jalisco (6,478 agentes) y el Estado de México (5,311 agentes).

"La labor de los Agentes de Seguros es fundamental para el Sector Asegurador y para fortalecer la cultura del seguro en México. Actualmente hay 63 mil Agentes en todo el país, 20% de ellos son Agentes GNP. Además, 1 de cada 5 fueron desarrollados con nosotros ya que nos tomamos muy en serio su preparación y desarrollo no sólo en cuanto a conocimiento del seguro si no también en la ética y la responsabilidad de su labor como aliados de las familias en la construcción de una estabilidad financiera a largo plazo", mencionó Raúl Kuri, Director de Canal Agente de GNP Seguros.

GNP Seguros reportó que su fuerza de ventas está conformada por más de 13 mil agentes. Este número ha tenido un incremento considerable dado que en 2017 se tenían 9,200 agentes. Los Agentes GNP tienen una capacitación constante y una preparación profesional fortalecida, que permite brindar a sus clientes información sobre las mejores opciones de protección, ahorro e inversión en seguros, explicar sobre coberturas específicas para ampliar su protección ante diferentes escenarios y orientar sobre las opciones que más se adaptan a cada estilo y etapa de vida.

Por otro lado, conscientes de la trascendente labor de los Agentes de Seguros, GNP Seguros cuenta con acciones específicas que fortalecen la capacitación de su fuerza de ventas y su preparación para entornos desafiante. Entre las más importantes, está la creación de IDEAS en 2011, el primer Instituto de Desarrollo y Especialización para Asesores en Seguros, a través del cual los Agentes cuentan con un plan de carrera de 600 horas de capacitación a través de 82 cursos para fortalecer su conocimiento.

Si bien es cierto que actualmente hay muchas opciones para que las personas y empresas puedan contratar un seguro en línea, también es cierto que sigue siendo muy importante contar con la experiencia, conocimiento y profesionalismo de un Agente que pueda orientar a las personas que tienen metas u objetivos financieros muy específicos y que requieren conocer diferentes opciones para validar cuál es la mejor opción de acuerdo a sus necesidades.



"La importante e invaluable labor de los agentes permite que el Sector Asegurador sea cada vez más competitivo, pues hace posible un acercamiento directo entre las Aseguradoras y las personas, fomentando un mejor entendimiento del uso del seguro y contribuyendo directamente con la penetración de éste en el mercado mexicano, por ello seguiremos impulsando la preparación del Agente de Seguros como una pieza fundamental del sector y su crecimiento. Finalizó Raúl Kuri"

Para conocer las diversas opciones de protección que ofrece GNP Seguros puede contactar a un Agente GNP a través de Línea GNP al 55 5227 9000.

Acerca de GNP: GNP Seguros es la empresa aseguradora multirramo con más de 120 años de experiencia que la respaldan, además forma parte de uno de los conglomerados empresariales más importantes de México GRUPO BAL, el cual está constituido por instituciones de gran prestigio y destacadas en cada uno de sus sectores: seguros, pensiones, financiero, comercial, industrial y educativo.

Atención a Medios: Tatiana Tovar tatiana.tovar@gnp.com.mx // Christoph Leuzinger cleuzinger@zimat.com.mx 777 130 41 15